

Se duplicaron exportaciones de autos mexicanos a Brasil (El Financiero 15/08/12)

Se duplicaron exportaciones de autos mexicanos a Brasil (El Financiero 15/08/12)(Ivette Saldaña) Miércoles, 15 de agosto de 2012 Aunque las preferencias del acuerdo automotriz (ACE 55) entre México y Brasil se limitaron desde mediados de marzo anterior, las exportaciones de vehículos mexicanos a ese país se duplicaron en el primer semestre con respecto a igual periodo de 2011. La Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA) aseguró que de enero a julio del año pasado se le vendieron a Brasil 54 mil 420 automóviles armados en territorio mexicano, y en ese mismo lapso del presente año sumaron 121 mil 502. Ello se da pese a que a principios de 2012 Brasil renegoció con México los alcances del ACE 55 por considerar que había un desequilibrio comercial por ser mayores las exportaciones mexicanas de autos que las brasileñas. Con Argentina se registró una baja, porque en la primera mitad de 2012 se exportaron 37 mil 852 unidades, cantidad menor a las 45 mil 337 del primer semestre de 2011. Cabe mencionar que desde el 26 de junio de 2012 el gobierno argentino decidió unilateralmente suspender los beneficios del acuerdo automotriz por un periodo de tres años, es decir hasta junio de 2015. Las exportaciones de autos hacia Venezuela -país con el que tuvimos un tratado de libre comercio de 1995 a 2006- bajaron desde 2007, cuando se exportaron 26 mil 153 autos, a tres mil 163, para quedar en cero de 2009 a 2011 y subir a diez en el primer semestre de 2012. Actualmente, 16 por ciento de lo que exporta México va al Mercosur, y según cifras de AMIA, de enero a julio de 2012 las ventas ascendieron a 225 mil 968 automóviles.